

Achtung!!!

Aufgrund der aktuellen Coronasituation im Landshuter Raum müssen wir leider die Zierfisch- und Pflanzenbörse und auch den Vereinsabend für den Monat September absagen.

Der Aquarienverein Landshut versucht aber das Vereinsleben im Monat Oktober wieder zu aktivieren, sofern es die Coronauflagen zulassen!

Weitere Infos bekommt Ihr wieder rechtzeitig auf unserer Homepage!

Bleibt alle gesund und wir sehen uns hoffentlich alle zur nächsten Börse oder Vereinsabend!

Aquarienverein Landshut